

2年 修学旅行の楽しい思い出

2年 学年主任 長岡 正

11月11日～14日の4日間、情報科学部の2年生が沖縄県と瀬戸内海方面に分かれて修学旅行を実施しました。天候が心配されましたが、沖縄県では平和・体験学習や班別研修タクシー行動、美術デザイン科の生徒が参加した瀬戸内海方面では、香川県と岡山県の美術館巡り、グループ別見学を無事に行うことができました。友人との楽しい思い出がまたひとつ増えました。



首里城



美ら海水族館



ひめゆりの塔



宮浦港緑地、赤かぼちゃ



李禹煥美術館



大原美術館

3年 ビジスマナー講習 “目指せ！仕事の達人”

就職指導委員長 猪瀬昌久

11月14日（水）3年生を対象に（株）ワークエントリー所長野崎 千晶 様を講師としてお迎えし、“目指せ！仕事の達人”という演題でマナー教育を実施しました。職場で NG なランキング第1位は、挨拶をしない、第2位はため口で話す、以下遅刻が多い・口答えをする・メモを取らない・同じミスをする社員ということでした。これらを踏まえ、素敵な身だしなみ・気持ちの良い挨拶・クッション言葉と「ホウレンソウ」（報告・連絡・相談）の大切さ、さらに、実践形式での電話の対応・名刺交換のマナー・お茶の入れ方など、社会人として必要な常識を野崎所長から大変わかりやすくお話いただきました。私自身もこの講習をお聞きして、オードリー・ヘップバーンのこの言葉を思い出しました。「美しい唇であるためには、美しい言葉を使いなさい。美しい瞳であるためには、他人の美点を探しなさい。」生徒たちにとっても私にとっても実りの多い講習会となりました。



名刺交換の仕方

12月の目標

今年を振り返り整理整頓をしよう

3年 暮らしのセミナー“かしこい消費者になるために”

3年 学年主任 中山哲夫

第3学年では、11月14日（水）に、栃木県 県民生活部 暮らし安全安心課消費者行政推進室の坂本 忠夫様、高木 智子様を講師に「暮らしのセミナー“かしこい消費者になるために”」を実施しました。

講義内容は、消費者は日常生活の中で様々な契約行為を行っていることから、契約について学び、併せて、日常生活に利用することが多くなっている「インターネット」や「クレジット」の仕組みを理解し、正しい利用方法やトラブルを回避する方法について学びました。参加した3年生は、具体的な事例を通して様々な契約行為・ネットショッピング・クレジットカードなどの仕組みを知ることが出来、卒業後の日常生活に役立たせたいと思っていました。



本館会議室でのセミナー風景

ライフデザイン科 ポーセラーツ体験学習

科長 山本貴子

11月16日（金）アトリエメモリーの岡先生と芦澤先生を講師にお迎えして、ライフデザイン科3年生のフードコースの生徒23名が、課題研究の授業の一環としてポーセラーツを体験しました。

ポーセラーツとは、白い磁器に好みの色や柄の転写紙を貼った後に焼き上げを行い、オリジナルのテーブルウェアを製作するハンドクラフトのことで、完成度が高い上、実際に使うことができるのがポーセラーツのうれしい魅力です。生徒たちは事前に好みの磁器を選び、デザインのイメージを膨らませ、自分たちのイメージ通りの作品を作ることができました。

L3年1組 清水 杏香

やる前までは、絶対にうまくできないとか難しそうなイメージを持っていましたが、実際に体験してみると簡単でとても楽しくて自然に笑顔になりました。作品にも大変満足しています。ぜひまた体験してみたいと思います。

L3年2組 島村 悠加

デザインを考えるとところから取り組み、上手にできるか不安でしたが先生のアドバイスのおかげで楽しく作ることができました。よい作品ができました。大切にしたいと思います。



ポーセラーツ体験風景



ポーセラーツ作品